



Sans s'énerver, le Belge revenait au 2<sup>e</sup> rang et se lançait à la poursuite de l'Espagnol. Mais il échouait finalement pour 3 dixièmes de seconde...

*« Il n'empêche que le bilan est plus que positif », souriait Maxime. « J'ai profité de cette épreuve en Belgique pour prendre la tête de la compétition et afficher mes ambitions. Je pense que j'ai bien géré les luttes en peloton et c'est de bon augure pour la suite. En tout cas, c'est vraiment très amusant de se battre avec tous des adversaires qui disposent exactement du même matériel. Et je crois que les spectateurs se sont bien amusés eux aussi. »*

Après cette étape de Genk, le Trophée Académie de la CIK-FIA se poursuivra le week-end du 21 juillet à Ortona, en Italie. Enfin, le troisième et dernier rendez-vous aura lieu à Varennes-sur-Allier, en France, deux mois plus tard. *« Et mon but sera évidemment de conserver cette place de leader »,* affirme un Maxime Potty plus en confiance que jamais.

*Photos : Kart'im*



IDEAL KART



LENS  
Car



RGAR  
Racing